
Frau Meyer zu Drewer: 
Kann die Verwaltung zukünftig bei der Auswahl von Straßennamen z.B. für die neuen 
Baugebiete auch Flurbezeichnungen vorsehen, um auch noch zu einem späteren Zeitpunkt an 
die frühere Bezeichnung zu erinnern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung nimmt die Anregung gerne auf und wird zukünftig ebenfalls die passenden 
Flurbezeichnungen den politischen Vertretern zur Entscheidung vorschlagen. 


